

## ARLES-SUR-TECH

*(Pyrénées-Orientales, chef-lieu de canton, arrond. de Céret, 2 921 hab.)*

La chapelle Sainte-Croix est sans doute, du moins pour sa partie orientale, l'une des plus anciennes de la région. Le chœur semble, en effet, d'époque pré-romane, alors que la chapelle annexe et la nef, pourvue d'une tribune de bois, sont plus récentes. L'édifice est situé dans un site classé depuis 1944 ; la maison attenante porte, sur sa façade, l'inscription « Doctor de Badia, rector, 1685 ». Cette chapelle où se déroulait régulièrement un pèlerinage le Jeudi Saint a été acquise récemment par une compagnie de Pénitents de la commune, la Confrérie de la Sanch. Celle-ci a dû entreprendre de gros travaux de remise en état, comprenant la réfection totale de la toiture, la reprise du clocheton et le drainage des murs. Les devis s'élevaient à 60 000 F. La Sauvegarde de l'Art Français a versé une aide de 10 000 F.